

En la campaña de este año queremos iniciar un camino.

¡Un camino para combatir el sinhogarismo!

Un camino que no podemos hacer solos, solas. Necesitamos la implicación y el compromiso de toda la sociedad y de las administraciones.

Queremos ser voz y altavoz de las personas que sufrimos la forma de exclusión residencial más severa y poner de manifiesto una vez más, que no es un problema individual, sino que concierne a toda la sociedad.

En España, en la actualidad, hay miles de Personas en Situación de Sin Hogar, una cifra indecente, cuando sabemos que hay 4 millones de viviendas vacías. Un sin sentido, que hace que nos sintamos en desprotección ante la ley, ya que se vulneran constantemente nuestros derechos fundamentales.

Cuando nos niegan el derecho a una vivienda digna, también se vulnera todos nuestros derechos. Ya que vulnerar uno implica vulnerar otro.

La falta de reconocimiento y protección de nuestros derechos básicos nos aísla de la sociedad y nos invisibiliza. Hace que nos sintamos en soledad, con miedo y vergüenza, perdidos y pérdidas, que sintamos rechazo, tristeza y sin orientación en este camino lleno de piedras y dificultades.

Somos personas en situación de sinhogarismo, cada uno de nosotros está recorriendo un largo camino de encuentro hacia la inclusión efectiva en la sociedad, hacia el logro de nuestras metas, hacia la mejora de nuestras vidas y de las comunidades que nos arropan.

Tenemos tanto que aportar: queremos ayudar y ser útiles, devolviendo con creces lo que recibimos, a través de nuestra sabiduría, conocimientos, experiencias, capacidades y valores.

Somos personas en situación de sinhogarismo, recorriendo un camino que tenemos que hacer juntos, para que nadie se quede atrás, porque nos necesitamos unos a otros para llegar a nuestro destino.

Es por eso que te pedimos que nos acompañes, que andes a nuestro lado y que cuentes con nosotros y con nosotras: te pedimos tu apoyo, que nos veas con respeto, que nos mires desde la empatía, con confianza y comprensión, desde la cercanía, la humanidad y que nos acompañes en este camino. **¡BUEN CAMINO!**

Este Círculo de Silencio, por la misma causa también se celebra en 27 localidades de Cáceres y en Salamanca. Volveremos a encontrarnos en este espacio, el jueves 19 de diciembre para movernos por los DERECHOS DE TODOS. Gracias.